

## 10月1日以降の感染症対策について

先日の1回目の運動会を終え、より一層運動に意欲的に取り組んでいる子ども達です。

ハーモニーのお返事やお手紙でも、「子ども達の息遣いや、先生の子ども達への対応を見ることができて良かった。」「11月の運動会では、かけっこで1等を取ると意気込んでいます。」といった言葉もいただいております。開催にご理解を賜りまして有難うございました。

さて、緊急事態宣言が9月30日をもって全面解除されることとなり、10月1日以降の対応について職員会議を行いました。「緊急事態宣言中は室内でのマスクを義務化」というお知らせをさせて頂いた件は、年少から、扱いがまだまだ不慣れ・マスクのサイズが合っていない。という意見も挙がりましたが全体的にようやくマスクにも慣れ、部屋に戻ったらマスクを着けるということが習慣化されてきているので、もうしばらく継続して室内でのマスクは着用してもらおうという事になりましたのでお知らせいたします。

また、それに伴い下記について追加のご協力をお願いいたします。

### ☆予備のマスクを持たせてください

- 園内で落とした場合や忘れた場合、園のものをお渡ししておりますが数に限りがございますので、ご協力お願いいたします。
- ジップロック等にまとめてリュックに入れて下さい

### ☆マスクに名前を書いてください

- 良く見える大きさでお願いします。

### ☆出来るだけ不織布のマスクでお願いします

- より扱いやすく軽いものにして下さい。

※ 肌あれ等がある場合は個別に対応させて頂きますので、担任にお申し出ください。

### ☆マスクの扱いについてご家庭でもお話をしておいてください

手洗い・うがい・手指消毒の励行、常時換気、高性能空気清浄機・加湿器の設置、給食時のパーティション設置、保育室の消毒は継続して取り組んでいきます。



大型噴霧式消毒機を導入し、室内全ての消毒を毎日行っています。

